

Polres Purwakarta Gelar Operasi Bina Kusuma Lodaya 2023, Ini Targetnya

Hidajat - PURWAKARTA.JURNALNASIONAL.CO.ID

May 19, 2023 - 14:50



PURWAKARTA - Polres Purwakarta Polda Jabar Operasi Bina Kusuma Lodaya 2023 yang dimulai pada 17 Mei sampai dengan 26 Mei 2023 mendatang.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Wakapolres, Kompol Ahmad Mega Rahmawan menjelaskan selama Operasi Bina Kusuma Lodaya 2023 kegiatan yang dilakukan yaitu penanggulangan penyakit masyarakat seperti premanisme, kekerasan, tawuran pelajar, balap liar, perjudian, miras, petasan, dan kenakalan remaja.

Selain itu, lanjut pria yang akrab disapa Mega itu, juga penertiban pengemis, pengamen, badut yang dapat mengganggu kegiatan masyarakat di Kabupaten Purwakarta.

"Operasi Bina Kusuma Lodaya 2023 bertujuan untuk menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang aman, tertib lancar dan kondusif Kabupaten Purwakarta," ungkap Mega

Ia menyebut, target operasi ini terciptanya situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) yang aman dan kondusif dari kejahatan premanisme.

"Sasaran Operasi Bina Kusuma Lodaya 2023 adalah lokasi rawan kriminalitas ataupun rawan aksi premanisme. Operasi ini juga, menasar penekanan angka kenakalan remaja seperti tawuran," Ucap Mega.

Ia menambahkan, kegiatan berupa pembinaan, penyuluhan dan penindakan. Juga diikuti kegiatan sweeping dan razia secara selektif serta kegiatan penegakan hukum guna terciptanya situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

"Kami juga mengajak dan mengimbau kepada seluruh masyarakat, untuk bekerja sama dengan melaporkan apabila melihat ataupun mendapat kejahatan preman dan premanisme yang meresahkan masyarakat. Serta mendidik, mengingatkan ataupun mengawasi anggota keluarga agar tidak menjadi pelaku kejahatan preman dan premanisme," Ujarnya.

Dikatakan Mega, dengan adanya pelaksanaan operasi tersebut dapat membantu menjaga suasana kamtibmas di wilayah hukum Polres Purwakarta tetap aman dan kondusif.

"Semoga rangkaian tugas yang dilaksanakan dapat mewujudkan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polres Purwakarta dan seluruh Polsek jajarannya," Pungkasnya.